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36. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr 
der Stadt Haan 

 
am 

 
Diestag, dem 26.11.2019, um 17:00 Uhr 

 
 
 
TOP 13 – Anfragen 
 
Anfrage der Fraktion WLH vom 25.11.2019 
 
Sehr geehrter Herr Lemke, 

 

auf u.a. WLH-Nachfrage hieß es im Rat am 29.10.2019, 

".....Eine Zuwegung in Form eines Weges ist nicht vorgesehen. Der Bauträger wurde 

aufgefordert, den ursprünglichen Zustand (Wiese) herzustellen. Er hat dies bereits 

zugesagt......." 

Danach passierte es wie folgt. Der Bauträger ließ etwas Erde über das von ihm verbaute 

Material aufbringen und setzte Büsche wie es ihm gefiehl. Nach dem ersten Regen zeigte 

sich nun, dass das ins Sandbachtal aufgebrachte Material, nicht vom Bauherren wieder 

entfernt wurde, der Weg ist wieder gut sichtbar. 

 

Daher bitte ich nun um Beantwortung im SUVA am 26.11.2019: 

1. Wann wurde der Bauherr verpflichtet, dass er das von ihm zum Bau des Fußwegs in 
einen renaturierten Bereich aufgebrachte Wegmaterial wieder entfernt? 

2. Wann wurde vom Betriebshof kontrolliert, dass es tatsächlich wieder zur Herstellung 
des ursprünglichen Zustands kommt? 

3. Wann wird die Zufahrt zum Sandbachtal für Fahrzeuge gesperrt mit Pollern von der 
Neustraße aus, da diese bis heute als rückwärtige Zufahrt zum Haus Dornerfeld 11 
genutzt wird? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

Meike Lukat  

- Fraktionsvorsitzende WLH-  


